
2023年５月12日（土）実施

　　　　　   第１回実行委員会

              新宿区立落合第二中学校PTA

　　　　　               PTA会長　牧野　友之

牧野会長挨拶

皆さまお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症の5類移行が決まり、今年度はさまざまな学校行事や地域の

イベントが行われていくと思います。

本日お集まりいただいた役員、実行委員の方々のお力をお借りして、保護者の方々や

先生方にご協力いただきながら進めていければと思いますので、

1年間よろしくお願いいたします。

小杉校長先生ご挨拶

ＰＴＡ実行委員の皆さま、本日はご多用の中を実行委員会にお集まりいただき、

誠にありがとうございます。

さて、学校生活も本年度開始から一か月がたちました。５月８日に新型コロナウイルス

感染症が５類感染症に変更され、社会でも学校でもコロナ以前の生活に戻りつつあります。

そして、大きな学校行事が続いて実施される時期となってまいりました。

入学式を経て本校生徒となった１年生たちは、中学校生活に慣れてきたでしょうか。

昨日まで３日間、女神湖の移動教室を実施しました。天気にも恵まれ、大自然の中での

様々な体験活動を通して、仲間とのきずなを深めてきました。

宿泊行事としては、３年生は月末に関西への修学旅行に出発します。こちらも充実した

思い出深い体験となるように準備を進めているところです。また今年も、現地での様子を

随時ホームページで紹介していきたいと思います。

そして全校行事としましては、６月に運動会があります。生徒たちが力いっぱいに頑張る

姿をぜひご覧いただきたいと思います。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



關口副校長先生ご挨拶
新学期が始まり１か月が経ちました。私からは生徒の様子をお伝えいたします。

生徒たちはメリハリのある学校生活を送っている様子が見られます。

朝礼や授業など、並んだり話を聴かなければならない場面でしっかりとできています。

また、授業での活動の時間や休み時間等には中学生らしく楽しそうに活動したり話したり

している様子も見られました。

コロナの扱いが変わったことを受け、マスクを外してよいなど学校生活も変化があり

ますが、現在のところ、マスクを外している生徒は若干名にとどまっています。

まだコロナに対して不安を抱えている生徒もいますので、マスクや給食の時間など、

無理なく少しずつ慣らしながら通常の生活に戻していきたいと考えています。

また、６月には運動会があり、ここでも保護者の皆様にはご協力をいただくことになります。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

議 題

１．PTA総会の報告
2023年度定期総会は昨年に引き続き書面決議とさせていただきました。

すべての議題について、規約第８条に基づき、過半数の賛成、否認０で可決されましたこと

をご報告させていただきます。

ＰＴＡ会員数 317名 （うち教職員20名）

議決権行使書提出 102枚

委任状提出 87枚 無記入 2票

未提出 128枚 否認 0票

２．運動会について
6月10日（土）の運動会は現在のところ、コロナ禍前の通常形式に近い形での実施を

予定しています。

なおPTAによるお手伝いについては以下の通り決まりました。

🔶🔶コロナ禍前まで恒例だった来賓へのお茶出し手伝いは簡素化のため廃止

🔶🔶校門前の受付で来校者チェック対応（役員および校外生活部による交代制）

⇒混雑を避けるため原則、各家庭から2名（小学校低学年までのきょうだいは数に入れず

同伴可）までの観覧とする。保護者証または観覧チケットの提示を確認

※観覧チケットについて等、詳細は後日学校から配付される案内をご確認ください。



　　　　🔶🔶BAND

https://about.band.us/jp
　　　　🔶🔶スクリレ

https://www.sukurire.jp/

３．開校記念品について
10年ごとの周年行事の時のみPTAから記念品を配付する方針を引き継いでいますが、

ＰＴＡ会費から生徒へ還元する機会が少ないため、改善案も検討します。

４．制服リサイクルについて
例年はこの第1回実行委員会後に第１回の制服リサイクルを開催していましたが、

今年度はリサイクル品の在庫が少なく、また運営方法についても学年部から以下の通り

改善案が提出されたため、今回の協議を経て準備を開始し、近日中に実施される予定

となっております。

＜制服リサイクル 改善案＞

①回収について

現行はリサイクル品を副校長先生へ直接お渡しする

ことになっているが、今後は職員室前に回収ボックスを

設置し、先生を介さず随時回収を可能としたい。

※持ち出し等を防ぐためボックスに連絡票を設置し、

投入日と投入内容を記載してもらう。

②価格について ※引き続き検討

現行は有料制だが、無料が望ましいのではないか。

有料を続ける場合は当日交換持ち込みの割引制度も廃止し、価格についても見直しが

必要。制度そのものについて慎重に検討を重ねたい。

５．ＰＴＡ公式アプリ導入について
昨年度、PTAからの連絡手段として公式LINEの導入を提案し、全校アンケートでも

「賛成orどちらでもよい」の票が8割を超える結果となりました。

しかし、候補として挙げた公式LINEは今年の6月から無料プランの内容が大幅に変わり、

全家庭へメッセージの一斉送信が不可能となりました。

そこで代替案として「BAND」「スクリレ」という２つのアプリを提案しましたが、

利用者登録が生徒の学年クラス出席番号だけの情報で完了する「スクリレ」を第一候補

として、導入に向けて引き続き検討します。

https://about.band.us/jp
https://www.sukurire.jp/


６．役員の活動報告
①入学式について

会長・副会長がPTAの案内および委員決めを行いました。

②育成会総会について

5月18日（木）19：00～ 落合第二地域センターにて実施

③活動収支報告書と仮払いについて（会計）

次回の実行委員会で、各部活動費と収支報告書をお渡しします。

印鑑をお持ちください。

７．各部の活動報告

８．その他
🔶🔶生徒の転出入の確認

なし

学年部 4/22(土) 新旧合同部会出席（係決め・引継ぎ）・実行委員会出席
活動計画案作成、予算検討等

＊制服リサイクルについて部内で意見交換 副校長先生へ相談等
5/13(土) 実行委員会出席 部会実施（リサイクルについて検討）

文化部 4/22(土) 新旧合同部会出席（係決め・引継ぎ）・実行委員会出席
5/13(土) 実行委員会出席

広報部 4/23(土) 新旧合同部会出席（係決め・引継ぎ）・実行委員会出席
5/10(月)『おちあい』第161号 企画編集会議
5/13(土) 実行委員会出席
5/24(水)『おちあい』第161号 レイアウト読み合わせ

校外生活部 4/22(土)新旧合同部会出席（係決め・引継ぎ）・実行委員会出席
5/13(土)実行委員会出席

推薦委員会 4/22(土)新旧合同部会出席（係決め・引継ぎ）・実行委員会出席
5/13(土)実行委員会出席

次回の実行委員会は ７月８日（土） 午前11時から会議室にて行います
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